

WARTA

Danrem 082/CPYJ Pimpin Apel Gelar Pasukan Dalam Rangka Pam VVIP Kunjungan Presiden RI di Mojokerto

Basory Wijaya - MOJOKERTO.WARTA.CO.ID

Oct 9, 2022 - 15:25



MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M selaku Dansatgas pimpin Apel gelar pasukan dalam rangka Pam VVIP Kunjungan Presiden RI di wilayah Mojokerto bertempat di Lapangan Sepak Bola Ds.Gedeg

Kec. Gedeg Kab. Mojokerto. Minggu (9/10/2022).

Dalam kesempatan ini Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. selaku Dansatgas Pam VVIP menegaskan bahwa tujuan diselenggarakannya Apel Gelar Pasukan ini merupakan wujud kesiapsiagaan TNI - Polri dan Pemerintah Daerah dalam melaksanakan Pengamanan VVIP Kunjungan Kerja Presiden RI di wilayah Korem 082/CPYJ, untuk mengecek sejauh mana tingkat kesiapan pasukan Satgas baik tingkat perorangan maupun satuan, baik materil, alat perlengkapan dan juga mengecek personel akan tugas dan tanggung jawab masing masing Dan subsatgas serta langkah tindakan sesuai dengan Rencana Operasi.

" Kegiatan pengamanan Kunjungan Kerja Presiden RI Ke Wilayah Korem 082/CPYJ merupakan tugas dan tanggung jawab kita bersama. Segala sesuatu yang berkaitan dengan perencanaan, persiapan dan pelaksanaan pengamanan VVIP ini harus dilaksanakan dengan sungguh-sungguh dan serius. Laksanakan tugas dengan penuh rasa tanggungjawab, ciptakan sinergitas yang solid serta segera lakukan langkah-langkah preventif dan antisipatif terhadap setiap perkembangan situasi sekecil apapun," Kata Danrem.

Satuan TNI - Polri dan Pemda saling bersinergi dalam pelaksanaan pengamanan VVIP ini. Jangan menganggap pengamanan VVIP ini sebagai rutinitas yang akan menimbulkan kelengahan, tetapi sebagai sarana untuk meningkatkan profesionalisme Satgas Pam VVIP sesuai Tupoksi nya.



" Kepada para Dansub Satgas yang terlibat agar meyakinkan kembali kepada anggotanya tentang tugas yang menjadi tanggungjawabnya selama kegiatan Pengamanan VVIP. Yakinkan mereka memahami siapa berbuat apa, pahami dan kuasai Protap Pengamanan VVIP, pegang teguh disiplin dan rantai komando serta lakukan koordinasi dengan unsur pengamanan lainnya secara optimal, serta segera laporkan bila terdapat kejanggalan dalam pelaksanaan tugas." Tegat Danrem.

Ditambahkan beberapa penekanan Danrem yang harus di pedomani dan

dilaksanakan kepada seluruh anggota Pengamanan VVIP.



pertama Selalu berdo'a kepada Tuhan Yang Maha Esa dalam setiap langkah kegiatan ini. Kedua Tingkatkan kepekaan/naluri intelejen terhadap situasi daerah tugasnya. Ketiga Tingkatkan kerja sama yang Solid dengan seluruh Satgas. Keempat Rantai komando tetap berlaku setiap bertindak Kelima Hidari perilaku yang menyakiti hati rakyat.

Hadir dalam pelaksanaan Apel Gelar Pasukan Pengamanan VVIP, Kolonel Kav Valian Wicaksono Asintel Kasdam V/Brw, Kolonel Inf Andi Mustafa Akad, S.E. Asop Kasdam V/Brw, Para Dansub Satgas, dr Hj. Ikfina Fahmawati, M.Si Bupati Mojokerto, Drs. Teguh Gunarko, M.M Sekda Kab. Mojokerto dan Para OPD Kab. Mojokerto,

Apel gelar pasukan berlangsung aman, tertib dan lancar serta tetap menjaga protokol kesehatan. Kegiatan dilanjutkan dengan geladi bersih pengamanan yang melibatkan ± 1779 personel gabungan yang telah ditempatkan di beberapa titik lokasi pengamanan. (Penrem CPYJ).